

JAHRESBERICHT 2015 DES VORSTANDS DER FREUNDE SCHLOSS WERDENBERG

Das vierte Vereinsjahr brachte uns wieder zwei Höhepunkte: Die Eröffnung des sanierten Schlosses und des neuen Schlossmuseums und die Schlossmediale 2015, die unter dem Titel "Randerscheinung" stand. Die Freunde halfen einerseits Ende März bei der Eröffnung von Schloss und Schlossmuseum und konnten anderseits das reiche Angebot der Schlossmediale geniessen. Im Gegensatz zu anderen Medialebesuchern und -besucherinnen durften wir wiederum von verschiedenen Vergünstigungen profitieren. Auch am Internationalen Museumstag waren Freunde als Helfende im Einsatz und an der WIGA im September waren wir sogar mit einem eigenen Stand sprich Bauwagen präsent. Zudem waren auch einige Helferinnen bei den Schlossfestspielen im Einsatz.

Die Freunde konnten wieder von besonderen Angeboten profitieren: Der Mitgliederanlass im neuen Montforthaus in Feldkirch brachte uns ins benachbarte Vorarlberg. Bereits auf der Brücke zwischen der Schweiz und Liechtenstein überraschten uns einer der Stipendiaten mit einer Kurzzeit-Installation und ein ganz spezieller Grenzwächter. Neue und Alte Musik, Jodel und Schwinger im Sägemehl machten die gewagte Konzertmischung im Eingangsbereich des Montforthauses zu einem ganz besonderen Abend. Wiederum konnten interessierte Mitglieder bei einem Treffen mit den Stipendiaten der Schlossmediale 2015 Einblicke in die Arbeit dieser Kunstschaffenden gewinnen und mit ihnen diskutieren.

Der Vorstand hat sich auch im vergangenen Vereinsjahr zu zwei Sitzungen getroffen. Er liess sich dabei von Mirella Weingarten und von Babette Karner, der neuen Kommunikationsverantwortlichen, über den Verlauf der Schlossmediale 2015 berichten und erhielt einen Ausblick auf die Schlossmediale 2016. Thomas Gnägi informierte über das erste "Volljahr" mit Mediale, Museen und Bistro und konnte einen guten Erfolg bilanzieren. Der Vorstand beriet u.a. über unsere Vereinsorganisation und -struktur sowie zu Rechnung und Budget und über einen neuen Vorschlag zur finanziellen Unterstützung des Schlosses. Weitere Themen waren die Organisation der Mitgliederanlässe, Mitgliederwerbemassnahmen und die Einsatzmöglichkeit der Freunde bei verschiedenen Veranstaltungen.

Der Vorstandsausschuss traf sich zu verschiedenen informellen Diskussionen und zusätzlich an zwei Sitzungen. Er bereitete dabei die Vorstandssitzungen und die Mitgliederversammlung



vor, entwickelte zusammen mit der Geschäftsleitung des Verein Schloss Werdenberg Ideen für die Mitgliederanlässe, plante den Einsatz von Freunden als Helfer und Helferinnen, entwickelte neue Werbematerialien wie den neuen Flyer, die Social Media Präsenz, Aufdrucke auf Eintrittstickets oder die Präsenz im Bistro und im Infozentrum. Sehr hilfreich ist bei all diesen Tätigkeiten die konstruktive und unkomplizierte Zusammenarbeit mit der Geschäftsleitung des Vereins Schloss Werdenberg.

Unser Verein wächst und wird immer bekannter. So können wir unseren Vereinszweck immer besser erfüllen. Dies ist vor allem möglich dank dem grossen Engagement meiner beiden Ausschusskollegen Herbert Vuilleumier und Andreas Schwarz, aber auch dank den Vorstandsmitgliedern, der Rechnungsrevisorin und dem Rechnungsrevisor sowie dem Geschäftsführer Kurt Scheidegger und allen Mitarbeitenden auf der Geschäftsstelle. Dafür gebührt ihnen allen mein bester Dank.

Für den Vorstand

Hildegard Fässler, Präsidentin

Hildegard Vanler

Werdenberg, im Februar 2016